

Presidente Boric instruye vuelo para traer chilenos desde Líbano

El Gobierno informó ayer que en las próximas horas enviará un vuelo humanitario para llevar a lugares seguros a los ciudadanos chilenos que aún permanecen en el Líbano, que sufre una campaña de ataques israelíes, principalmente en bastiones del grupo chií libanés Hezbolá.

“He instruido la realización de un vuelo humanitario al Líbano para trasladar a ciudadanos chilenos y llevarlos a lugares seguros”, dijo el Presidente Gabriel Boric, en su cuenta de X.

Añadió en la red social que “la guerra y su miseria siempre la pagan los más humildes”.

Previamente a ese mensaje, la Cancillería, el Ministerio de Defensa y la Fuerza Aérea señalaron a través de un comunicado que el Presidente de la República, instruyó “la realización de un vuelo de carácter humanitario para trasladar a ciudadanas y ciudadanos chilenos que permanecen en el Líbano”.

Agregaron que “se están realizando todas las coordinaciones necesarias” para llevar a cabo la operación y que se informarán los detalles de la misma “dentro de las próximas horas”.

Según se ha indicado desde la Cancillería, hay 43 chilenos registrados por la cartera que se encuentran en Líbano.

De acuerdo a las cifras de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur), más de 200 mil personas han abandonado dicho

país hacia Siria desde que inicio la invasión de Israel por el sur del Líbano.

OTROS SUDAMERICANOS

La medida anunciada por el Gobierno chileno se suma a la de otros países, como Brasil o Colombia.

El primer avión enviado por el Gobierno de Luiz Inácio Lula da Silva para repatriar a ciudadanos brasileños del Líbano tiene previsto llegar a São Paulo hoy, según informaron fuentes oficiales.



“LA GUERRA LA PAGAN LOS MÁS HUMILDES”, DIJO EL GOBERNANTE.

El avión, un KC30 de la Fuerza Aérea, llegó el sábado a la capital libanesa procedente de Lisboa y partió después de embarcar a 229 de los 3.000 brasileños que han pedido ayuda al Gobierno para abandonar la zona de conflicto en Medio Oriente.

Por su parte, Colombia confirmó recientemente el arribo de un vuelo humanitario con más de un centenar de ciudadanos del país cafetero que trasladó a personas desde el país levantino. 🇨🇴